

質問者 伊藤 恵 悟

質問事項	質問の要旨
1 町として一人当たりの医療費を減らす努力は	<p>「健康な町、女川町」を目指し、2016年にロート製薬と協定を結びました。その一つでもある健康プロジェクトも今年で3年目を迎えます。</p> <p>そこで伺います。</p> <p>(1) 実績と手応えは。</p> <p>(2) 今後の展望は。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
2 突然の災害に対して町内在住の職員に負担がかかりすぎでは	<p>震災から8年目を迎えてもまだ、町内では7月28日の突然の降雨による浦宿の冠水被害や、8月4日(日曜)の19:23頃に福島県沖を震源とする最大震度5弱の地震が発生し防災無線で緊急地震速報がだされました。</p> <p>あの日、石巻市桃生町では震度5弱、他の石巻市内では震度2～4、女川町では震度3でした。警報音こそ鳴りましたが、幸いにも大事に至ることはありませんでした。</p> <p>(1) あの日、自主的に役場に集まった職員はいましたか。</p> <p>(2) 仮に震度4だった場合は、総務課、企画課、建設課などが招集されると思いますが、何人</p>

質問者 伊藤 恵 悟

質問事項	質問の要旨
	<p>の職員が集まりますか。そして、何処から来 ますか。</p> <p>(3) 以前にも伺いましたが、町内在住の町職員 は何人いますか。現状について改善の余地は。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>